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O coronavírus não
esqueceu de você.
E você, lembra?

Saiu de casa? Use
sempre sua máscara.

É obrigatório!
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PANORAMA DA COVID-19

VACINAS APLICADAS

14.550
3ª dose

124.986
aplicadas

*Baseado no último Censo  |  Dados de 07/01/22 às 17h

LENÇÓIS PAULISTA

12.459
pessoas recuperadas

187
óbitos

836
casos ativos

56.688
1ª dose

53.748
2ª dose/dose única

77,9%*

da população 
totalmente vacinada

84,9%*

da população 
vacinada com 1 dose

Com explosão de infecções, Lençóis 
bate recorde de casos de Covid-19
Boletim dessa sexta-feira (7) noti� cou 836 infecções ativas; número supera o registrado em março de 2021, no pior momento da crise sanitária A7
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ENTREVISTA CORRIDA DE RUAFUNCIONALISMO DESAFIO

Emancipada de Lençóis Paulis-
ta em 9 de janeiro de 1990, Borebi 
iniciou efetivamente sua história 
como município em 1993. Prestes 
a completar 29 anos de história, a 
cidade já teve seis governantes, o 
atual é Anderson Pinheiro de Goes, 
o Chiquinho (MDB), que venceu as
eleições do ano passado. Na semana
do aniversário da cidade, o chefe do
Poder Executivo faz um balanço de
seu primeiro ano de governo.

O lençoense Fernando Collino 
participou de mais uma edição da 
Corrida de São Silvestre. Depois de 
dois anos de afastamento das com-
petições por conta da pandemia do 
novo coronavírus (Covid-19), o atle-
ta de 36 anos voltou a representar 
Lençóis Paulista na 96ª edição da 
tradicional prova de rua, realizada 
na última sexta-feira (31), na cidade 
de São Paulo. O corredor local ter-
minou o percurso em 33º lugar.

A Prefeitura Municipal de Len-
çóis Paulista anunciou que vai pa-
gar um bônus de R$ 1 mil a todos 
os servidores. O benefício, que se 
estende aos funcionários das au-
tarquias dos serviços de urgência 
e emergência administrados pelo 
Hospital Nossa Senhora da Pieda-
de, será depositado no dia 28 deste 
mês. Também serão distribuídos 
dos recursos do Fundeb aos pro� s-
sionais da Educação.

Inclusão e acessibilidade são im-
portantes para que a pessoa com de-
� ciência consiga desenvolver todo o
seu potencial. Apesar de a sociedade
ainda ter uma ideia ultrapassada de
dependência, elas precisam apenas
dos instrumentos adequados. De� -
ciente visual, o lençoense Eder Pires
de Camargo é um exemplo de supe-
ração. Em matéria publicada nesta
edição, o professor universitário con-
ta um pouco de sua história.A4 A6A5 B1
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Chiquinho comenta
sobre seu primeiro
ano de governo

Fernando Collino 
termina em 33º na 
96ª São Silvestre

Prado anuncia 
bônus de R$ 1 mil 
aos servidores

Eder Pires fala 
sobre inclusão 
para de� cientes
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O ano começa com movimen-
tações em todas as esferas da po-
lítica nacional. No âmbito local, o 
destaque fica para um anúncio feito 
pela Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista na quinta-feira (6): o paga-
mento de um bônus de R$ 1 mil a 
todos os servidores da Prefeitura 
Municipal e autarquias como SAAE 
(Serviço Autônomo de Água e Es-
gotos) e CMFP (Centro Municipal de 
Formação Profissional).

PARA TODOS
O benefício, que deve ser rece-

bido com festa por cerca de 2,2 mil 
funcionários, também se estende 
aos serviços de urgência e emer-
gência administrados pelo Hospital 
Nossa Senhora da Piedade, como 
UPA (Unidade de Pronto Atendi-
mento), SAMU (Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência), RI 
(Resgate Integrado), Pronto Aten-
dimento do Núcleo Habitacional 
Luiz Zillo e PAC-19 (Pronto Atendi-
mento Covid-19).

ABONO
Outra novidade é a extensão do 

rateio de recursos remanescentes 
do Fundeb (Fundo de Desenvolvi-
mento da Educação Básica) a todos 
os profissionais da educação, não 
só aos professores. A mudança foi 
possível por conta de uma alteração 
na legislação federal feita na sema-
na passada. Os novos beneficiados 
vão receber até R$ 2 mil. Para os 
professores, o valor está sendo cal-
culado, mas será bem superior.

EXTRAORDINÁRIA
Em razão das bonificações, que 

a Prefeitura Municipal pretende pa-
gar até o final deste mês, o prefeito 
Anderson Prado de Lima (DEM) se 
reuniu com vereadores na quinta-
-feira para solicitar a realização de 
uma sessão extraordinária visando 
a aprovação dos projetos. Por conta 
disso, os parlamentares devem in-
terromper suas férias na segunda-
-feira (10) para a apreciação das 
pautas em regime de urgência.

CORRIDA ELEITORAL
No âmbito estadual, que tam-

bém se estende ao contexto fe-
deral, tem repercutido uma apa-
rente tomada de decisão do 
ex-governador Geraldo Alckmin 
(sem partido) em relação ao seu 
futuro político. De acordo com o 
PSD, que era um dos partidos que 
flertavam com o ex-tucano por 
uma candidatura ao Governo do 
Estado de São Paulo, ele teria dei-
xado claro estar mais interessado 
na sucessão presidencial.

SÓ EM FEVEREIRO
Neste caso, o provável destino 

de Alckmin seria o PSB, visando a 
composição de uma chapa majori-
tária como vice ao lado do ex-pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT), mas, por enquanto, tudo não 
passa de especulação. O que se 
sabe é que o ex-governador ain-
da tem conversas em andamento 
com pelo menos outros dois par-
tidos, PV e Solidariedade. A ex-
pectativa é de que uma definição 

ocorra em fevereiro.

LANÇAMENTO
Também em fevereiro, inclusive, 

o PT pode oficializar, com ou sem a 
aliança com Alckmin, a pré-candi-
datura de Lula à presidência. A in-
formação ainda não é oficial, mas 
algumas fontes ligadas à legenda 
têm relatado nos bastidores que o 
anúncio deve ser feito entre os dias 
10 de 12, no evento que vai come-
morar os 42 anos de fundação do 
partido, que será realizado em Belo 
Horizonte, capital de Minas Gerais.

BASTIDORES
As articulações entre os antigos 

adversários políticos são um tanto 
quanto complexas, pois envolvem 
os interesses de outros persona-
gens que miram o Palácio dos Ban-
deirantes: Fernando Haddad (PT) e 
Márcio França (PSB). Se migrar para 
o PSB com o intuito de ser vice de 
Lula, Alckmin já deixa o caminho 
aberto para França, mas Haddad te-
ria que desistir de sua candidatura, 
o que tem sido um entrave.

DE VOLTA À ATIVA
Já em relação à política nacional, 

depois de passar um período de fé-
rias se divertindo no litoral de San-
ta Catarina e ficar dois dias inter-
nado em um hospital de São Paulo 
por conta de uma obstrução intesti-
nal, o presidente Jair Bolsonaro (PL) 
voltou a Brasília na quarta-feira (5) 
e não demorou para causar polê-
mica em relação à vacinação de 
crianças de cinco a 11 anos de idade 
contra a Covid-19.

À DERIVA
Na quinta-feira (6), em entrevis-

ta a uma TV nordestina, Bolsonaro 
atacou a vacinação infantil contra a 
Covid-19, minimizando o número de 
mortes nessa faixa etária dizendo 
não conhecer nenhum caso, o que, 
mais uma vez, demonstra desinfor-
mação, já que dados do próprio Mi-
nistério da Saúde contabilizam 308 
óbitos entre crianças de 5 a 11 anos 
de idade desde o início da pande-
mia, há quase dois anos.

TARADAS POR VACINAS
Além disso, o presidente vol-

tou a direcionar críticas à Anvisa 
(Agência Nacional de Vigilância Sa-
nitária), questionando os interesses 
da agência reguladora, maior auto-
ridade do país na área, ao aprovar 
a aplicação de doses contra a Co-
vid-19 em crianças, como já fizeram 
órgãos dos Estados Unidos e União 
Europeia. Para completar, classificou 
as pessoas que defendem a imuni-
zação como “taradas por vacinas”.

SEM NOVIDADE
Como tem feito desde sempre, 

Bolsonaro continua prestando um 
enorme desserviço à sociedade bra-
sileira ao se colocar do lado oposto 
ao da ciência, contrariando dados 
como os apresentados pela SBP 
(Sociedade Brasileira de Pediatria), 
que atestam contundentemente 
que nenhuma doença imunopreve-
nível, ou seja, que pode ser preve-
nida por meio de vacinas, vitimou 
tantas crianças quanto a Covid-19.
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o Candidaturas, partidos e democracia

Tenente Dirceu Cardoso Gonçalves
é dirigente da Aspomil 
(Associação de Assistência 
Social dos Policiais Militares de 
São Paulo)

Fala-se na possibilidade de ter-
mos onze ou doze candidatos à pre-
sidência da República em 2022. Mas, 
se analisado pelo simples critério da 
possibilidade legal, poderiam ser até 
33 concorrentes, pois este é o núme-
ro de partidos registrados e desem-
baraçados junto ao TSE (Tribunal Su-
perior Eleitoral). Essa diversidade de 
postulação em nada favorece o pro-
cesso, tanto que há, também, quem 
reclame da impossibilidade das can-
didaturas avulsas, sem filiação parti-
dária. Aquelas em que o cidadão não 
representa ninguém, pois é candida-
to de si próprio.

Nada é mais frágil no atual qua-
dro do que a pretendida terceira via 
teoricamente pretendida pelo ex-juiz 
Sérgio Moro (PODE) e pelo governa-
dor de São Paulo, João Dória (PSDB), 
que evitam conversar sobre um de-
les abrir mão e apoiar o outro. É esse 
personalismo e excessiva autovalori-
zação que tornam praticamente nati-
morta a alternativa aos dois polariza-
dos de direita, Jair Messias Bolsonaro 
(PL), e esquerda, Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT). Outros supostos dissiden-
tes do binário dominante também 
não desistirão e poderão se apresen-
tar como candidatos inviáveis desde o 
lançamento, mas presentes nas urnas.

Não é preciso observar que a falta 
de articulação entre os ditos dissiden-
tes favorece aos líderes polarizados 
que, mais uma vez, farão o segundo 
turno. E o quadro mostra apenas uma 
desconfortável verdade: os partidos 
políticos abrem a possibilidade buro-
crática, mas não sustentam candida-
turas. São a cristalização de algo que, 
ao longo dos anos, foi engendrado 
para favorecer quem já estava no po-
der e os grupos articulados da polí-
tica, independentemente de partido 
ou ideologia. É por isso que Bolsona-
ro reúne a direita e Lula a esquerda 
e ambos buscam beliscar o mais que 
puderem do centro. E, para isso, é 
preciso negociar a única moeda pre-
sente no momento de expectativa, 
ou seja, a participação no futuro go-
verno e até o controle de importantes 
setores estatais.

Os partidos restringem-se a ser 
‘cartórios’ para a oficialização de can-
didaturas e para executar essa tarefa 
são muito bem remunerados pelas 
polpudas verbas do fundo partidário 
e do fundão eleitoral, que os tornam 
presas de políticos fracassados ou 
nem decolados, que vivem a sua som-
bra ou até a custas. Melhor seria que 
atuassem como verdadeiros clubes, 
sustentados pela anuidade de seus 
filiados e fossem atuantes definido-
res de ações e estratégias políticas. 
Jamais deveriam ter donos para go-
zar de seus recursos (públicos) e nem 
para potencializar negociações fora 
dos objetivos partidários.

É a falta de representatividade que 
levou muitos dos partidos à inexistên-
cia e até à extinção mediante a fusão 
com dois, três ou outros mais que 
também enfrentavam dificuldades de 
sobrevivência. De outro lado, obser-
vemos que, quando o partido tenta se 
impor, é podado pelo seu filiado que 
se encontra no poder, pois essa não 
é a expectativa que os filiados fazem 
sobre a agremiação. O próprio presi-
dente Bolsonaro deixou o PSL quan-
do seus líderes tentaram interferir no 
governo e tomou muito cuidado para 
recentemente optar pela filiação ao 
PL, seu atual partido. Deve ter impos-
to suas condições, a principal delas, 
o partido não meter-se no governo. 
Já, o Partido dos Trabalhadores, com 
grande vida orgânica antes de chegar 
ao poder, teve participação ativa nos 
tempos de Lula e Dilma, a ponto de 
ter se envolvido nos atos de corrup-
ção que derrubaram o governo.

Os interessados na reforma do Es-
tado - que são necessárias - não po-
dem esquecer da conveniência de, 
nas alterações da estrutura política, 
rever o instituto da reeleição para car-
gos executivos (criada para favorecer 
quem estava no poder) e o segundo 
turno (que potencializa os grandes e 
impede que alguém dispare sazonal-
mente). Todas as artimanhas criadas 
para fragilizar a disputa e o surgimen-
to de novas lideranças devem ser re-
movidas e os partidos normatizados 
e estruturalmente fortalecidos para 
não serem apenas os catalizadores 
das verbas dos fundões e se tornarem 
efetivas máquinas de prática política. 
Sem reformas desse padrão, a demo-
cracia brasileira nunca deixará de ser 
relativa, como é e sempre foi...
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l Tragédia anunciada mais uma vez
A pandemia está prestes a comple-

tar dois anos, mas o caos vivenciado 
por todos desde o início de 2020 pa-
rece não ter trazido tanto aprendiza-
do. Entre defensores e opositores da 
vacinação contra o famigerado coro-
navírus, que segue se proliferando por 
meio de variantes cada vez mais noci-
vas, existe uma parcela concomitante 
de pessoas que, independentemente 
das razões, contraria o bom senso ao 
ignorar as medidas básicas de preven-
ção ao contágio.

Foi assim no final de 2020, quando 
uma aparente estabilização momen-
tânea dos índices fez com que muitos 
dessem às costas às recomendações 
das autoridades sanitárias. Mesmo 
sem vacinas, mesmo com a circulação 
de novas cepas, mesmo com a imi-
nência da explosão de uma segunda 
onda da pandemia, o que preocupava 
era a flexibilização das restrições, a 
reabertura do comércio e das igrejas, 
as festinhas e confraternizações com 
familiares e amigos.

O resultado todos conhecem. 2021 
começou com o número de infecções 
em disparada e, como consequência, 
pouco tempo levou para que o temido 
colapso hospitalar e a falta de insumos 
indispensáveis para o tratamento de 

pacientes com quadros mais graves de 
Covid-19 aterrorizassem até as meno-
res cidades do país. O abismo em que 
a saúde pública se encontrava há me-
nos de um ano parecia interminável. 
Não foi. Mas nem mesmo os tempos 
de escuridão nos ensinaram.

2021 terminou como começou, com 
boletins epidemiológicos evidencian-
do os efeitos da irresponsabilidade 
a qual uma parcela significativa da 
população novamente se rendeu. Fil-
me repetido, crônica de uma tragédia 
anunciada - outra vez. Pelo menos as 
vacinas que tantos tentaram - e con-
tinuam tentando - descredibilizar têm 
se mostrado eficientes. Apesar da 
escalada de infecções e superlotação 
nas unidades de atendimento, poucos 
têm necessitado de internação.

Até quando a situação ficará dentro 
do que, relativamente, pode se consi-
derar sob controle não se sabe. É natu-
ral que a ocupação hospitalar aumente 
com o surgimento de novos casos, prin-
cipalmente pelo fato de que milhares de 
pessoas não completaram o ciclo vaci-
nal - muitas sequer iniciaram. O contex-
to atual reforça que o combate à pande-
mia não depende exclusivamente das 
ações do Poder Público. Cabe a cada um 
fazer a sua parte, e para ontem!
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 “A Ômicron tem essa característica de transmissão rápida e não deve 
ser subestimada. Muito pelo contrário, as pessoas podem, sim, evoluir 
para um quadro grave, principalmente aquelas com comorbidades”,

Dra. Geovana Momo, infectologista.

FRASE
 “Quem comete uma 

injustiça é sempre mais 
infeliz que o injustiçado”,

Platão

PARA PENSAR
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Entrevista CANCELADO
Por conta do aumento do número de casos de Covid-19 na região, a 
Prefeitura Municipal de Borebi anunciou o cancelamento das atividades 
em comemoração ao aniversário de 29 anos da cidade. A programação 
começaria nessa sexta-feira (7) e se estenderia até o domingo (9), 
data da emancipação político-administrativa do município.
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ANDERSON PINHEIRO DE GOES

“Atrair novas empresas 
para Borebi é nosso 
grande desafio”
Prefeito Chiquinho fala em abrir a cidade para viabilizar 
novos investimentos e fomentar a geração de emprego

Elton Laud

Emancipada de Lençóis 
Paulista em 9 de janeiro de 
1990, por força da Lei Es-

tadual 6.645/90, Borebi iniciou 
efetivamente sua história como 
município em 1993, quando o 
falecido Antonio Carlos Vaca 
assumiu como primeiro prefei-

to eleito. Prestes a completar 
29 anos de história, a cidade já 
teve seis governantes, o atual é 
Anderson Pinheiro de Goes, o 
Chiquinho (MDB), que venceu 

as eleições do ano passado.
Eleito com 70,79% dos vo-

tos válidos, Chiquinho obteve 
apoio de 1.229 eleitores bo-
rebienses, contra 507 de seu 

adversário, Antonio Roberto 
Moreira, o Tonho (PODE). For-
mando chapa ao lado da ex-pre-
feita Leila Ayub Vaca (PSDB), o 
chefe do Poder Executivo acaba 

de concluir seu primeiro ano 
de mandato e, em entrevista à 
reportagem de O ECO, falou so-
bre diversos assuntos. Confira 
abaixo os principais trechos.

O ECO - Você acaba de 
completar um ano de mandato 
como prefeito de Borebi. Qual 
a sua avaliação deste início de 
governo?

Chiquinho - Foi um ano 
bom, mas ainda temos mui-
to para melhorar. 2021 foi um 
ano de grande aprendizado. 
Trabalhamos muito em relação 
ao planejamento, pensando em 
uma nova estrutura, uma nova 
dinâmica para a Prefeitura Mu-
nicipal de Borebi. Acredito que 
o nosso forte foi a economia de
dinheiro público, com revisão
de valores de contratos e dimi-
nuição de cargos de confiança.
Mas também tivemos que ar-
car com algumas questões de
outras administrações, como o
pagamento de R$ 400 mil em
ações trabalhistas e a devolução
de quase R$ 250 mil em convê-
nios ao Governo Federal.

O ECO - O que mais você 
pode destacar dentre tudo que 
foi feito neste primeiro ano?

Chiquinho - Fizemos bas-
tante coisa. Reformamos e pin-
tamos praças com recursos pró-
prios; recuperamos nossa frota 
e compramos três carros e uma 
van para o município; estamos 
reformando os prédios públi-
cos, começando pela escola, de-
pois a creche. Na área da saúde, 
assinamos vários convênios que 
beneficiaram o atendimento à 
população; colocamos o apa-
relho de ultrassonografia nova-
mente para funcionar; amplia-
mos o atendimento da Farmácia 
Popular, que hoje funciona até 
as 21h de segunda a sexta-feira, 
e até as 12h aos sábados. In-
vestimos bastante na educação, 
colocando em cada sala de aula 
uma TV de 50 polegadas, um 
computador para cada professor 
e internet para todos; melhora-
mos a merenda; regularizamos 
o piso salarial dos professores.
Também assinamos o convênio
para a recuperação da Rodo-
via da Amizade, entre Borebi e
Agudos, que começa agora no
começo do ano.

O ECO - Qual foi o maior 
desafio que sua administração 
conseguiu superar em 2021?

Chiquinho - Acredito que 
oferecer um atendimento com 
maior equidade na saúde. Hoje, 
todo mundo tem remédio em 
Borebi. Oferecemos atendimen-
to de qualidade para pessoas 
portadoras de necessidades es-
peciais e acamadas. Aprovamos, 
junto à Câmara Municipal, uma 
lei, que será regulamentada por 

DESENVOLVIMENTO

“Como gestor, 
com a ajuda de 
nossos servidores 
e a colaboração da 
população, quero 
fazer Borebi crescer, 
oferecendo qualidade 
de vida a todos, 
especialmente aos 
mais necessitados”

APRENDIZADO
Prefeito Chiquinho diz 

que 2021 foi um ano de 
grande aprendizado

decreto, para entregar os remé-
dios aos idosos e portadores 
de doenças crônicas direto nas 
residências. Na saúde, quase 
80% do que foi prometido em 
campanha já foi cumprido, mas 
é obvio que queremos fazer 
ainda mais. Sempre buscamos 
o melhor em respeito à popula-
ção, independentemente de cor
partidária. Pela primeira vez na
história de Borebi, existe uma
administração sem perseguição
política a adversários. Governa-
mos para todos.

O ECO - Seguindo na área 
da saúde, depois de queda no 
número de casos de Covid-19 
por conta do avanço da vacina-
ção, as cidades da microrregião 
voltaram a registrar aumento de 
infecções pelo novo coronaví-
rus. Como Borebi tem tratado 
desta questão?

Chiquinho - Desde o co-
meço de minha gestão estamos 
tomando as decisões corretas, 
amparados pelo conselho da 
Covid-19, formado por servi-
dores e secretários da admi-
nistração. Temos boa parte da 
população com duas doses re-
cebidas. Registramos três casos 
neste início de ano e estamos 
monitorando a situação. Junto 
com a equipe da saúde, estamos 
detalhando os passos a serem 
tomados como prevenção. 

O ECO - No ano passado, 
foi iniciada a construção de 58 
casas populares pela CDHU 
(Companhia de Desenvolvi-
mento Habitacional e Urbano). 
Como estão as obras?

Chiquinho - A parte de 
infraestrutura já foi concluída e 
as casas devem começar a ser 
construídas neste início de ano. 
A empresa responsável está ins-
talando os containers para ini-
ciar o trabalho. A previsão da 
CDHU é de que em seis meses 
estejam prontas pelo menos 30 
unidades. Além disso, estamos 
trabalhando na abertura e de-
senvolvimento de Borebi, com 
novos empreendimentos habita-
cionais. No final do ano, foi lan-

çado um loteamento com mais 
de 250 lotes e quase todos já 
foram vendidos. Temos outros 
para sair neste ano.

O ECO - Borebi não teve um 
bom desempenho na geração 
de emprego em 2021, principal-
mente por conta de sucessivas 
baixas na agropecuária, que é 
principal atividade econômica 
da cidade. O que sua gestão tem 
feito para fomentar o mercado 
de trabalho?

Chiquinho - Conseguimos 
viabilizar a instalação de uma 
empresa que vai investir mais 
de R$ 2 milhões e gerar empre-
gos na cidade. Também estamos 
com tratativas em andamento 
para trazer uma empresa de as-
falto que, se tudo correr bem, 
chega neste ano. Além disso, 
ajudamos na parceria entre An-
gicos e Bracell para fomentar 
a geração de emprego. O que 
mais no ajudou foi a instalação 
da Bracell, o maior investimen-
to do estado de São Paulo, que 
beneficiou toda a região, inclu-
sive Borebi, gerando mão de 
obra e impostos. Com recursos 
próprios e apoio da Prefeitura 
Municipal de Agudos, estamos 
promovendo melhorias em 
nosso Distrito Industrial, que 
é uma porta de entrada para 
novos investimentos. Inclusive, 
tem uma empresa que já está fa-
zendo a perfuração para a mon-
tagem de um barracão no local.

O ECO - Em sua avaliação, 
o que é preciso para despertar
o interesse de investidores?
O que uma cidade pequena,
como Borebi, pode oferecer
como diferencial para atrair
novos empreendedores?

Chiquinho - Atrair novas 
empresas para Borebi é nos-
so grande desafio. Temos que 
abrir a cidade, viabilizar inves-
timentos e fomentar a geração 
de emprego. Para isso, trabalha-
mos com as ferramentas que a 
legislação nos permite, fazendo 
a concessão de áreas, oferecen-
do isenção tributária. Inclusi-
ve, estamos quase concluindo 
a construção de um barracão, 
fruto de um trabalho iniciado 
na gestão anterior, cujo destino 
é a concessão. Além disso, tam-
bém procuramos fortalecer as 
parcerias com as empresas que 
já estão instaladas na cidade.

O ECO - Em tempos em que 
muitos empreendedores de di-
versas áreas ainda estão tentan-
do se recuperar dos efeitos eco-
nômicos da pandemia, o que o 
Poder Público pode fazer para 

contribuir com quem já ajuda a 
gerar emprego na cidade?

Chiquinho - O impacto da 
pandemia foi muito forte na 
economia global, no brasil e na 
região, tanto na administração 
pública quanto na iniciativa pri-
vada. As parcerias público-pri-
vadas são fundamentais nesse 
momento. Acredito que vai me-
lhorar muito, mas o propulsor 
disso é o investimento. Podemos 
tentar ajudar dentro do que está 
ao nosso alcance, abrindo mão 
de algumas receitas para bene-
ficiar as empresas, isso, dentro 
do que a lei permite.

O ECO - No dia 30 de de-
zembro, você esteve em Lençóis 
Paulista, com outros prefeitos 
da região, participando de 
uma audiência com o ministro 
da Educação Milton Ribeiro, 
realizada no gabinete do pre-
feito Anderson Prado de Lima 
(DEM). O que você pleiteou 
para Borebi no encontro?

Chiquinho - Pedi a cons-
trução de uma escola, mas a 
questão mais urgente é a regu-
larização de alguns problemas 
de gestões anteriores. De 2008 a 
2017, a Educação de Borebi não 
prestou contas junto ao MEC 
(Ministério da Educação) e ao 
FNDE (Fundo Nacional de De-
senvolvimento da Educação). 
Por conta disso, a cidade está 
impossibilitada de receber re-
cursos do Governo Federal nes-
ta área. Temos uma funcionária 
muito capacitada trabalhando 
para regularizar a situação. 
Conversamos com o ministro e 
ele se propôs a ajudar a cidade 
nesse sentido.

O ECO - Desde que assu-
miu a Prefeitura Municipal de 
Borebi, você tem ido muito a 
São Paulo e a Brasília em bus-
ca de recursos. Qual o balanço 
desse primeiro ano?

Chiquinho - O bom rela-
cionamento tem nos ajudado a 
conquistar verbas do Governo 
do Estado e do Governo Fede-
ral por meio de emendas par-
lamentares. Em 2021, fizemos 
muitos pedidos a deputados 
estaduais e federais e consegui-
mos viabilizar muitos recursos, 
principalmente para a saúde. 
Por intermédio do Manezinho 
(Manoel dos Santos Silva - PSL), 
vice-prefeito de Lençóis Paulis-
ta, com quem tive o privilégio 
de viajar bastante nos últimos 
meses, consegui novos contatos 
e fiz alguns pedidos para a área 
de infraestrutura. Espero que a 
liberação ocorra neste ano.

O ECO - Acabamos de 
entrar em ano eleitoral. Você 
acredita que isso pode facilitar 
a viabilização de recursos?

Chiquinho - Creio que sim, 
pois todo ano de eleição costu-
ma ser positivo. Todo deputado 
precisa fortalecer sua base para 
conquistar votos e isso acaba 
sendo um diferencial. É im-
portante ter projetos montados 
para pleitear recursos, por isso, 
estamos trabalhando em cima 
do que é de suma importância 
para Borebi. As prioridades 
sempre são a Saúde e a Educa-
ção, mas também queremos dar 
uma atenção especial à infraes-
trutura e ao saneamento básico.

O ECO - O que está entre as 
prioridades fora da saúde e da 
educação especificamente?

Chiquinho - Precisamos 
asfaltar o Distrito Industrial. O 
projeto está pronto e até já fi-
zemos o pedido ao Governo do 
Estado. O governador João Do-
ria (PSDB) e o secretário de De-
senvolvimento Regional Marco 
Vinholi assumiram o compro-
misso de nos ajudar nesse sen-
tido. Vamos cobrar. Também 
queremos reformar algumas 
praças que estão muito deterio-
radas. Como já disse, consegui-

mos fazer algumas melhorias 
com recursos próprios, mas 
continuaremos a trabalharem 
cima disso. Estamos fazendo 
um levantamento para montar 
um projeto para a recuperação, 
que demanda muito recurso.

O ECO - Para finalizar, qual 
a mensagem você deixa para a 
população borebiense?

Chiquinho - Estamos em 
busca de uma cidade cada vez 
melhor. É obvio que nada é 
perfeito e existem problemas, 
mas já tivemos avanços nesse 
primeiro ano de mandato e 
continuaremos a trabalhar para 
melhorar ainda mais. Tenho 
procurado fazer com muita se-
riedade o que me comprometi 
no meu programa de governo. 
Quero cumprir o que foi plane-
jado nesses quatro anos. Como 
gestor, com a ajuda de nossos 
servidores e a colaboração da 
população, quero fazer Borebi 
crescer, oferecendo qualidade 
de vida a todos, especialmente 
aos mais necessitados. Desejo 
um feliz 2022 aos borebienses 
e peço que continuem se pre-
venindo, usando máscara, hi-
gienizando as mãos com álcool 
em gel e respeitando o distan-
ciamento, pois a Covid-19 con-
tinua circulando. 

ASSOCIAÇÃO RESIDENCIAL SPAZIO VERDE
LENÇÓIS PAULISTA

CNPJ: 26.636.031/0001-27

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA A ASSEMBLÉIA
GERAL ORDINARIA DA ASSOCIAÇÃO RESIDENCIAL

SPAZIO VERDE - LENÇÓIS PAULISTA

Por este edital, convocamos a todos os  condôminos proprietários dos 
lotes da Associação Residencial Spazio Verde - Lençóis Paulista, para a as-
sembleia Geral Ordinária a ser realizada no dia 17 de Janeiro de 2022 (se-
gunda -feira), no salão de festas do residencial, situado a Av. Carajás, 620, 
Bairro Residencial Spazio Verde, cidade de Lençóis Paulista, Estado de São 
Paulo às 18h30 em primeira chamada com mais da metade dos associados, 
ou, em segunda chamada às 19h com qualquer número de presentes, para 
tratar dos seguintes assuntos:

1. Prestação e aprovação de contas do período de Maio/2021 a Dezem-
bro/2021;

2. Previsão orçamentária para o exercício 2022;
3. Deliberações sobre obras de melhorias e de segurança a serem exe-

cutadas na   Associação; 
4. Deliberações acerca da alteração da redação do Artigo 7º - Capítulo

III do Estatuto Social.

*Artigo 19 - As deliberações das Assembléias serão tomadas por maio-
ria simples dos votos, salvo nos casos em que for exigida, nos termos deste 
Estatuto e legislação vigente, proporção mais elevada de votos e obrigará 
a todos os ASSOCIADOS, inclusive aqueles que a ela não compareceram

Parágrafo segundo - Os ASSOCIADOS poderão se fazer representar 
nas Assembléias por mandatários com poderes especiais para a prática de 
atos que constituam o objeto das Assembléias, através de instrumento de 
procuração. No caso de propriedade comum sobre um lote, os condôminos 
indicarão um único representante. Os instrumentos de mandato serão arqui-
vados pela Diretoria e deles se farão menção expressa na ata de Assembléia

*Artigo 20º - As decisões da Assembléia Geral só poderão ser alteradas 
ou revogadas por outra Assembléia Geral

Obs: Devido a necessidade de efetivação desta assembléia, e em conse-
quência da pandemia que estamos passando por todo o país, informamos que 
no local que será realizada serão seguidas todas as normas regulamentações 
deliberadas pelos órgãos responsáveis, sendo obrigatório o afastamento de 
1,5 metros entre os assentos, higienização com álcool em gel disponível para 
desinfecção e o uso obrigatório de máscaras.

Os proprietários de lotes interessados em se candidatar para a gestão 
2021/2023, deverão apresentar sua composição para administradora com 1 
(um) dia de antecedência, ou seja, até as 18h do dia 01/06/2021.  

Lençóis Paulista, 04 de Janeiro de 2022

Associação Residencial Spazio Verde Lençóis Paulista
Presidente

FOTO: DIVULGAÇÃO
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Cidade EMPREGO
O PAT (Posto de Atendimento ao Trabalhador) de Lençóis Paulista está com 138 
vagas abertas para dezenas de funções, A relação completa das vagas disponíveis, 
podem ser conferidas no site da Secretaria de Desenvolvimento Econômico (www.
desenvolvimento.lencoispaulista.sp.gov.). Currículos devem ser encaminhados para 
o e-mail curriculos.patlencois@gmail.com ou pelo WhatsApp: (14) 98841-4929.
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Liquidações movimentam o 
comércio no início de ano
Otimista, setor aposta nos descontos de até 70% para impulsionar as vendas em janeiro

Rafaela Damasceno

Após a grande correria de 
final de ano, com muitas 
pessoas frequentando o 

comércio em busca de presen-
tes para amigos e familiares, 
janeiro é um mês mais tran-
quilo para os lojistas, porém, 
tradicionalmente, para atrair 
os consumidores e impulsionar 
as vendas, a maioria dos co-
merciantes programa descon-
tos especiais no primeiro mês 
do ano. Não é diferente em 
Lençóis Paulista, onde algumas 
lojas chegam a oferecer produ-
tos com até 70% de desconto.

Na maioria dos segmentos, 
a expectativa dos comerciantes 
locais é muito boa para o início 
de 2022. Simone Campanari, 
proprietária da loja de calçados 
Clube Melissa, explica que as 
vendas do mês de dezembro 
atingiram todas as metas esta-
belecidas e superaram os resul-
tados de 2020 e 2019. Procuran-
do manter o bom desempenho, 
o estabelecimento programou 

uma liquidação que tem início 
neste sábado (8) e segue até o 
final do mês.

“A Clube Melissa é uma 
franquia, portanto, seguimos 
uma tabela de preços. Nes-
te ano, temos produtos com 
descontos de 30% a 60%”, 
comenta. Ela reforça que, com 
o aumento dos casos de Co-
vid-19, os clientes devem con-
tinuar seguindo as recomenda-
ções sanitárias. “Se o fluxo for 
muito intenso nos próximos 
dias, vamos limitar a entrada 
do público dentro da loja, mas 
continuaremos vendendo, to-
mando as precauções contra a 
doença”, acrescenta.

Nas Lojas Silva as promo-
ções também começaram com 
foco nas medidas de prevenção 
por conta do aumento do flu-
xo de clientes. “Começamos a 
liquidação na quinta-feira (6) 
e seguimos até o dia 15, com 
peças com até 50% de descon-
to. Esperamos bons resultados, 
porque muita gente fica espe-
rando as promoções. É impor-

EXPECTATIVA - Lojistas promovem grandes 
promoções para atrair clientes no início do ano

PRIMEIRO SEMESTRE

FUNCIONALISMO

Etec abre processo 
seletivo para vagas 
remanescentes

Prefeitura Municipal 
anuncia bônus de
R$ 1 mil a servidores

Na lista estão quatro cursos técnicos 
e dois integrados ao Ensino Médio

Município também vai estender rateio do 
Fundeb a todos os profissionais da educação

Elton Laud

Na próxima semana, a 
Etec Cidade do Livro, 
em Lençóis Paulista, 

abre inscrições para dois pro-
cessos seletivos que visam o 
preenchimento de vagas re-
manescentes para o primeiro 
semestre deste ano. Estão dis-
poníveis vagas para o segundo 
módulo de quatro cursos téc-
nicos e para o segundo ano de 

dois cursos técnicos integrados 
ao Ensino Médio.

Os cursos técnicos dispo-
níveis são de Administração, 
Edificações e Logística, todos à 
noite, e de Química, com tur-
mas à tarde e à noite. Os cur-
sos técnicos integrados são de 
Desenvolvimento de Sistemas, 
em período integral, e Marke-
ting, pelo programa Novotec, 
de manhã. Os editais com as 
orientações e requisitos estão 

Da Redação

A Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista anun-
ciou nessa quinta-feira 

(6) que vai pagar um bônus de 
R$ 1 mil a todos os servidores 
públicos locais. O benefício, 
que se estende aos funcionários 
das autarquias e também àque-
les que atuam nos serviços de 
urgência e emergência admi-
nistrados pelo Hospital Nossa 
Senhora da Piedade, será depo-
sitado no dia 28 deste mês.

O pagamento da bonifica-
ção, que exclui o prefeito, vice-
-prefeito e secretários, depende 
da aprovação de um projeto de 
lei enviado à Câmara Munici-
pal. Em reunião com vereado-
res, realizada na mesma data, 
o prefeito Anderson Prado de 
Lima (DEM) pediu a convoca-
ção de uma sessão extraordiná-
ria na segunda-feira (10) e ex-
plicou os detalhes da proposta 
aos parlamentares.

Outro projeto que entrará 
na pauta diz respeito ao rateio 
de recursos remanescentes do 
Fundeb (Fundo de Desenvolvi-
mento da Educação Básica) aos 
profissionais da educação. Ini-

cialmente, apenas professores 
seriam beneficiados, mas uma 
mudança na legislação federal 
ocorrida no dia 27 de dezembro 
abriu caminho para a inclusão 
dos demais servidores na lista.

O secretário de Educação 
Railson Rodrigues explica que 
cada servidor que não integra o 
quadro do magistério vai rece-
ber até R$ 2 mil, de acordo com 
a carga horária cumprida. Já os 
professores devem receber valo-
res superiores, que ainda estão 
sendo calculados caso a caso. 
Os números exatos de cada be-
nefício devem ser relacionados 
pela pasta na segunda-feira.

“É uma forma de valorizar o 
trabalho dos servidores durante 
a pandemia, pois tiveram seus 
rendimentos congelados desde 
2020 e também provaram o 
quão essenciais são os seus ser-
viços na vida dos lençoenses, 
especialmente, no enfrentamen-
to à Covid-19. Além disso, dian-
te do rateio do Fundeb, somente 
profissionais da educação te-
riam alguma forma de prêmio, 
portanto, junto aos vereadores e 
secretários, buscamos uma al-
ternativa de reconhecimento”, 
afirma o prefeito. 

HÁ VAGAS - Etec tem vagas remanescentes 
em seis cursos para o primeiro semestre

VALORIZAÇÃO - Para Prado, pagamento de 
bônus é reconhecimento ao trabalho dos servidores

CAPACITAÇÃO

Inscrições para cursos 
do CMPF seguem até 
segunda-feira
Interessados devem preencher 
formulário pelo site www.cmfp.com.br

Elton Laud

O CMPF (Centro Munici-
pal de Formação Profis-
sional) de Lençóis Pau-

lista iniciou na segunda-feira 
(4) o período de inscrições para 
mais de 30 cursos gratuitos 
nas áreas de Administração, 
Artesanato, Beleza e Estética, 

Construção Civil, Mecânica 
Automotiva, Tecnologia e Ves-
tuário. As vagas são limitadas 
e o prazo se encerra às 17h da 
segunda-feira (10).

Para se inscrever, os inte-
ressados devem acessar o site 
do CMPF (www.cmfp.com.
br), onde também é possível 
consultar o edital com os re-

OPORTUNIDADE - Centro Municipal oferece 
vagas em mais de 30 cursos gratuitos

Como noticiado nesta 
edição de O ECO, o rápido 
aumento no número de casos 
de Covid-19 desde o final do 
ano tem preocupado as auto-
ridades de Lençóis Paulista. 
Devido ao grande número 
de infectados, que chegou 
a 836 nessa sexta-feira (7), a 
diretoria da Acilpa (Associa-
ção Comercial e Industrial 
de Lençóis Paulista) tomou a 
decisão de cancelar o evento 
“Limpa Estoque”, que seria 
realizado neste sábado (8) na 
Rua Quinze de Novembro.

Em nota, a entidade 
destacou que a ação, que in-
terditaria a rua e instalaria 
brinquedos infláveis para 
as crianças, já constava na 
programação de eventos de-
finida em outubro de 2021, 
época em que a pandemia 
do novo coronavírus ainda 
se mostrava controlada. Com 
o crescente aumento no nú-
mero de infectados, porém, a 
associação decidiu cancelar o 
“Limpa Estoque” para evitar 
aglomerações e potencializar 
os riscos de contaminação.

 “Devido à alta do número 

de casos positivos não só da 
Covid-19, mas também do 
vírus da gripe, sabemos que 
a ação acabaria reunindo um 
grande número de pessoas. 
Buscando evitar o aumento 
de casos, a associação decidiu 
cancelar o evento”, explica 
José Antônio Silva, o Neno, 
presidente da Acilpa, que, 
apesar da medida, afirma que 
o comércio não deve ser apon-
tado como o principal causa-
dor do avanço das infecções. 
Segundo ele, as aglomerações 
não acontecem nas lojas.

“Temos que permanecer 
com as lojas abertas, traba-
lhando, para não gerar desem-
prego. O comércio não pode 
quebrar e fechar suas portas, 
por isso, a associação está fa-
zendo o possível para reduzir 
esse número crescente de ca-
sos. É importante acrescentar 
que cada pessoa deve se pre-
venir e se cuidar para não se 
contaminar e transmitir para 
os outros”, aponta Neno, que 
reforça que, todos devem 
continuar usando máscaras e 
álcool em gel e mantendo dis-
tanciamento pessoal.

Acilpa cancela “Limpa Estoque”

disponíveis na própria escola.
As inscrições devem ser 

feitas entre os dias 11 e 20, das 
9h às 12h e das 14h às 18h, 
na secretaria acadêmica da 
unidade, na Avenida Lázaro 
Brígido Dutra, 2000, no Jar-
dim Itamaraty. Para esclarecer 
dúvidas ou obter outras infor-
mações, o interessado pode 
entrar em contato pelo telefone 
(14) 3264-4459 ou pelo e-mail 
e244acad@cps.sp.gov.br.

Para a inscrição em cada 
curso, além de RG e CPF, é 
necessário apresentar outros 
documentos que atestem que 
o candidato está apto a ingres-
sar na série ou módulo pre-
tendido, como histórico esco-
lar, declaração de matrícula 
de outra escola, comprovante 
de curso realizado ou experi-
ência profissional na área. A 
relação pode ser consultada 
direto na Etec. 

quisitos exigidos para cada 
curso, como idade mínima, 
escolaridade e exigência de 
certificados. No domínio 
também contam informações 
sobre os dias e horários das 
aulas e a unidade em que cada 
curso é ministrado.

O CMPF orienta que, antes 
de iniciar o preenchimento do 

formulário on-line, os candida-
tos leiam atentamente o edital 
para conferir quais os docu-
mentos são necessários para a 
inscrição e confirmar se aten-
de às exigências para se can-
didatar à vaga pretendida. Em 
caso de dúvidas, os interessa-
dos podem entrar em contato 
pelo telefone (14) 3269-3598. 

tante ressaltar que o uso de 
máscara e álcool em gel segue 
obrigatório na loja”, comenta 
a gerente comercial Giovana 
Moreira Salles.

O otimismo também é gran-
de nas lojas de departamentos. 
Élcio José Montanher, gerente 
das Casas Bahia, aposta na 
redução de preços para que 
janeiro repita o bom desem-

penho do final de ano. “Prepa-
ramos uma grande liquidação, 
que começou na sexta-feira (7) 
e segue até este domingo (9). 
Estamos com produtos com 
descontos de até 70% no site e 
de até 50% na loja. As ofertas 
e condições favoráveis já estão 
atraindo o público e temos 
grandes expectativas”, pontua 
o gerente. 
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Cotidiano TECNOLOGIA
Já está disponível o aplicativo de celular e-Cidadão, desenvolvido pela Secretaria 
de Tecnologia da Informação de Lençóis Paulista, que tem como objetivo facilitar 
o acesso aos principais serviços da Prefeitura Municipal. O primeiro recurso 
disponibilizado é o Cartão Cidadão Digital. O app é compatível com os sistemas 
Android e iOS e já está disponível gratuitamente no Google Play e App Store.
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HUMANITÁRIO

Rotary Cidade do Livro apoia 
projeto em Moçambique
Doação do clube está contribuindo para a perfuração de oito poços de água potável no país

Rafaela Damasceno

Para muitos, a falta de água 
parece algo impensável, 
mas existem comunida-

des que vivem em condições 
extremas de pobreza, sem 
acesso a condições mínimas de 
sobrevivência. Este é o caso de 
muitas pessoas em Moçambi-
que. De acordo com ONU (Or-
ganização das Nações Unidas), 
uma estimativa divulgada em 
2019 afirma que 27% da popu-
lação do país africano não tem 
acesso ao saneamento básico.

Foi pensando nisso que o 
Rotary Club de Saltinho de-
cidiu montar o projeto “Água 
para Moçambique”, que tem 
o objetivo de entregar oito 
poços de água potável em di-
versos locais do país. Para dar 
andamento à ação, eles conta-
ram com a ajuda de diversos 
outros clubes, entre eles, o Ro-
tary Club Cidade do Livro, de 
Lençóis Paulista. Até nesta se-
mana, cinco poços já haviam 

sido entregues.
“O Rotary é dividido em 

distritos. O nosso abrange 90 
clubes. O clube da cidade de 
Saltinho elaborou um projeto 
para a perfuração de oito poços 
artesianos em Moçambique, 
em localidades sem água potá-
vel. Como havia um custo ele-
vado, o distrito solicitou ajuda 
aos outros clubes. Aderimos à 
causa a ajudamos a conseguir o 
valor necessário”, explica Alex 
Godoy, presidente do Rotary 
Cidade do Livro.

Como o Rotary é interna-
cional, a ajuda entre os clubes 
é comum, e os locais podem re-
ceber contribuições até mesmo 
de outros países. “Fazemos pro-
jetos para a nossa comunidade 
e procuramos ajudar outras, 
do mesmo jeito que recebemos 
ajuda de fora”, comenta Godoy, 
que cita a ajuda recebida em 
um projeto para aquisição de 
equipamentos para a Adefilp 
(Associação dos Deficientes Fí-
sicos de Lençóis Paulista).

CONTRIBUIÇÃO - Rotary Club Cidade do Livro foi um dos 
clubes parceiros no projeto “Água para Moçambique”

CORRIDA DE RUA

Fernando Collino 
termina em 33º 
na São Silvestre
Atleta lençoense participou da 
tradicional prova pela quarta vez

Elton Laud

O lençoense Fernando 
Collino participou de 
mais uma edição da Cor-

rida de São Silvestre. Depois 
de dois anos de afastamento 
das competições por conta da 
pandemia do novo coronavírus 
(Covid-19), o atleta de 36 anos 
voltou a representar Lençóis 
Paulista na 96ª edição da tra-
dicional prova de rua, realizada 
na última sexta-feira (31), na 

cidade de São Paulo.
Participando da São Silves-

tre pela quarta vez, Fernando 
Collino largou no segundo pe-
lotão, já que, por estar afastado 
das competições há dois anos, 
não obteve índice para iniciar a 
prova no pelotão de elite, como 
ocorreu na edição de 2019. O 
lençoense concluiu os 15 quilô-
metros de percurso da corrida 
na 33ª colocação geral, com o 
tempo de 55m35s.

Satisfeito com o resultado, 

RETORNO - Fernando Collino voltou a 
correr após dois anos longe das provas

FUTSAL

Lençóis Paulista 
abre inscrições para 
Campeonato Municipal
Interessados devem procurar a 
Secretaria de Esportes até o dia 22

Elton Laud

A Secretaria de Esportes 
e Recreação de Lençóis 
Paulista abriu nesta se-

mana as inscrições para a edi-
ção 2022 do Campeonato Mu-
nicipal Futsal, que contará com 
torneios masculino e feminino. 
Os interessados devem preen-
cher as fichas de inscrição na 

secretaria do Ginásio Munici-
pal de Esportes Antonio Loren-
zetti Filho (Tonicão). O prazo se 
encerra no próximo dia 22.

Podem participar atletas 
com 16 anos completos ou a 
completar em 2022 e cada time 
pode inscrever, no máximo, 12 
jogadores na primeira fase. No 
caso do torneio feminino, em ra-
zão do número reduzido de pra-

CONDICIONADO - Disputa do Campeonato Municipal 
de Futsal depende das condições sanitárias

MACATUBA

PARA INICIANTES

Centro Cultural abre 
mais de 500 vagas

Biblioteca promove 
oficina de xadrez

Inscrições para 12 cursos gratuitos 
seguem até o preenchimento das turmas

Vagas são limitadas e inscrições 
devem ser feitas por telefone

Elton Laud

O Centro Cultural Orlan-
do Bozan, em Macatu-
ba, está com inscrições 

abertas para 12 cursos gratuitos 
nas áreas de artesanato, dança, 
música e teatro. Foram dispo-
nibilizadas 520 vagas para balé, 
crochê, mandala, piano, pintu-
ra em tecido, pintura em tela, 
ritmos, street, teatro, teclado, 
violão e violino.

Para fazer a inscrição, o can-
didato deve comparecer ao Cen-
tro Cultural, que fica na Avenida 
Cel. Virgílio Rocha, 525, no Jar-

dim Capri, em prédio anexo ao 
Teatro Municipal Renata Lycia 
dos Santos Ludovico, munido de 
RG ou CPF. Menores de idade 
devem estar acompanhados pe-
los pais ou responsáveis legais.

Para obter outras informa-
ções sobre dias e horários das 
aulas, indicação de idade ou 
esclarecer dúvidas, os interes-
sados podem entrar em contato 
pelos telefones (14) 3268-1821 
ou (14) 99889-6976. O aten-
dimento acontece de segunda 
a sexta-feira, das 7 às 17h. As 
inscrições seguem até o preen-
chimento das turmas. 

Rafaela Damasceno

A Biblioteca Municipal 
Orígenes Lessa, em Len-
çóis Paulista, está lan-

çando a programação das “Fé-
rias na BMOL”. Entre as ações, 
que serão divulgadas ao longo 
deste mês, está uma oficina de 
xadrez para iniciantes.

Podem participar pessoas 
a partir dos sete anos, que te-
nham tido pouco ou nenhum 
contato com a modalidade. A 
oficina acontece nos dias 27 e 
29, às 19h e 9h, respectivamen-
te, com o professor Rodrigo 

Vieira Sandrini.
Foram disponibilizadas 

apenas 40 vagas e as inscrições 
se encerram de acordo com o 
preenchimento. Os interessa-
dos em participar devem entrar 
em contato com a Secretaria 
de Cultura pelo telefone (14) 
3263-6525.

A oficina acontece presen-
cialmente na BMOL, que fica 
na Praça Comendador José 
Zillo, no Centro, seguindo as re-
comendações sanitárias, como 
uso de máscara, higienização 
com álcool em gel e distancia-
mento pessoal. 

ARTESANATO - Entre os mais concorridos, 
curso de pintura em tecido oferece 50 vagas

XADREZ - Oficina com Rodrigo Sandrini acontece nos dias 27 e 29

- Balé - 50 vagas
- Crochê - 50 vagas
- Mandala - 40 vagas
- Piano - 20 vagas
- Pintura em tecido - 50 vagas
- Pintura em tela - 50 vagas

- Ritmos - 50 vagas
- Street - 50 vagas
- Teatro - 40 vagas
- Teclado - 50 vagas
- Violão - 50 vagas 
- Violino - 20 vagas

Collino comemora o retorno. 
“Não havia definido se partici-
paria ou não até nos dias que 
antecederam a prova, mas aca-
bei resolvendo me inscrever. 
Infelizmente, não foi possível 
largar no pelotão de elite como 
nas duas últimas edições, mas 
fiquei feliz com meu desempe-
nho depois de tanto tempo sem 
correr oficialmente”, relata.

Em 2017, quando dispu-

tou a prova pela primeira vez, 
Collino chegou na 43ª coloca-
ção. Em 2018, correndo no pe-
lotão de elite, o lençoense ficou 
em 38º lugar. Já em 2019, tam-
bém no pelotão de elite, o atle-
ta foi o 51º colocado. A edição 
deste ano contou com 20 mil 
atletas de 35 países. O vence-
dor foi o etíope Belay Bezabh, 
que cruzou a linha de chegada 
em 44m54s. 

ticantes, as inscrições serão fei-
tas de forma individual e, após 
o encerramento do prazo, haverá 
um sorteio entre as participantes 
para a montagem das equipes.

Segundo o coordenador 
Adolfo Martini, os demais de-
talhes do regulamento, sistema 
de disputa e tabela serão de-

finidos no congresso técnico 
marcado para as 19h30 do dia 
22, sábado. De acordo com a 
Secretaria de Esportes, com au-
mento expressivo no número de 
casos de Covid-19 nos últimos 
dias, o início das competições 
está condicionado à avaliação 
das condições sanitárias. 

Com ajuda de outros clu-
bes do Brasil, da Índia e da Itá-
lia, a instituição conseguiu rea-
lizar o projeto, com custo total 
de R$ 156 mil, desembolsando 
apenas R$ 2 mil. “É impor-
tante ajudar projetos humani-

tários. Procuramos contribuir 
sempre da melhor maneira 
possível. Conseguimos rece-
ber doações e também ajudar 
outros projetos, mantendo essa 
troca com os outros clubes”, 
finaliza o presidente. 

CONFIRA A DISPONIBILIDADE
DE VAGAS PARA CADA CURSO
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Saúde FLURONA
Nesta semana, a cidade de São Paulo iniciou testagem simultânea para diagnosticar 
Covid-19 e Influenza em pacientes sintomáticos com problemas respiratórios. A decisão 
busca acelerar o diagnóstico e o isolamento de pacientes infectados. Pelo menos 110 
moradores do estado foram diagnosticados com as duas doenças ao mesmo tempo 
desde o início da pandemia. Deste total, 59 casos ocorreram na cidade de São Paulo.
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COVID-19 

Número de casos chega a 836 em Lençóis
Cidades da microrregião também apresentam alta; 
Macatuba registrou um caso de flurona nesta semana

Rafaela Damasceno

O número infecções pelo 
novo coronavírus (Co-
vid-19) não para de subir 

e Lençóis Paulista já bateu o 
recorde de casos ativos. O fato 
já era esperado em decorrência 
das aglomerações provocadas 
pelas confraternizações e festas 
de final de ano que, somadas à 
circulação da variante Ômicron, 
com maior poder de transmis-
são, trouxeram de volta as altas 
taxas de contaminação. De acor-
do com o Boletim Epidemiológi-
co dessa sexta-feira (7), a cidade 
já registra 836 casos ativos. 

“Por enquanto, estamos 
tendo um aumento no número 
de casos, mas ainda não vemos 
um aumento na gravidade da 
doença. Isso não significa que 
não pode acontecer. A Ômicron 
tem essa característica de trans-
missão rápida e não deve ser 
subestimada. Muito pelo con-
trário, as pessoas podem, sim, 
evoluir para um quadro grave, 
principalmente aquelas com 
comorbidades. É preciso ficar 
atento aos sintomas e sinais”, 
alerta a infectologista Geovana 
Momo Nogueira de Lima.

Dra. Geovana acrescenta 
que, a qualquer sinal de sin-
toma gripal, é necessário per-
manecer em isolamento para 
evitar espalhar o vírus. “As 
pessoas precisam permanecer 
em casa e continuar utilizando 
a máscara, que nos protege não 
só da Covid-19, mas também 

dos outros vírus respiratórios, 
como a H3N2, da família da 
Influenza. Aos que estão apre-
sentando sintomas, peço para 
que mantenham isolamento e 
procurem atendimento médi-
co”, reforça a especialista.

Entre quarta-feira (5) e 
quinta-feira (6), o número de 
casos ativos passou de 414 para 
647, um aumento de 56,3%. Na 
sexta-feira, com mais 189 casos 
(+29,2%), o total de infecta-
dos chegou a 836, superando 
o recorde notificado no dia 27
de março de 2021, quando 815
pessoas estavam com o vírus.
Na ocasião 79 pessoas estavam
internadas, 21 na UTI (Unidade
de Terapia Intensiva) do Hospi-
tal Nossa Senhora da Piedade.
Nessa sexta-feira, quatro esta-
vam sob cuidados médicos, ne-
nhuma na ala intensiva.

CENTRAL DE VACINAÇÃO
Diante do aumento de ca-

sos, o prefeito Anderson Prado 
de Lima (DEM), realizou uma 
live na tarde da quinta-feira 
para divulgar novas medidas no 
enfrentamento da Covid-19. No 
vídeo, ele ressaltou a importân-
cia da vacinação e afirmou que, 
a partir da segunda-feira (10), 
será aberta uma Central de Vaci-
nação no Espaço Cultural Cida-
de do Livro, com atendimento 
por livre demanda das 17h30 às 
21h, para aplicação de primeira, 
segunda e terceira doses.

Não será preciso realizar 
agendamento para se vacinar 

e haverá distribuição de até 
450 senhas por dia. “Vamos 
retirar a vacinação dos postos 
para que as equipes consigam 
focar em outras patologias, 
diminuindo a quantidade de 
filas. Para combater a pande-
mia, é preciso ter o ciclo va-
cinal completo, com primeira, 
segunda e terceira doses. Peço 
ajuda, porque nossa sociedade 
tem que dar exemplo, e a bra-
va gente lençoense deve se va-
cinar para que possamos sair 
dessa pandemia”, comentou.

Ainda durante a live, o pre-
feito reforçou sobre o início do 
funcionamento de um segundo 
PAC-19 (Pronto Atendimento 
Covid-19) na ESF (Estratégia de 
Saúde da Família) Antônio Be-
nedetti, no Jardim Monte Azul. 
O atendimento no local foi ini-
ciado na quarta-feira e seguirá 
de segunda a sexta-feira, das 8h 
às 17h. Já o PAC-19 que funcio-
na ao lado do Hospital Nossa 
Senhora da Piedade continua 
atendendo 24h por dia, sete 
dias por semana.

O secretário de Saúde, Ri-
cardo Conti Barbeiro, afirma 
que a medida foi tomada para 
reforçar o combate à doença. 
“Transformamos a unidade de 
saúde do Monte Azul em uma 
unidade específica para Covid, 
estamos reforçando a equipe de 
saúde e monitorando as pessoas 
contaminadas. Vamos continu-
ar monitorando essa situação 
e seguir com as estratégias de 
enfrentamento, inclusive inten-

ALTA - Mesmo com vacinas, casos de Covid-19 disparam e infecções ativas batem recorde em Lençóis Paulista

sificando a vacinação, porque 
temos que usar todas as armas 
que temos contra a Covid-19”, 
pontua o secretário.

REGIÃO TAMBÉM TEM ALTA
As demais cidades da mi-

crorregião também apresen-
tam alta no número de casos 
de Covid-19. Nessa sexta-feira 
(7), a pequena Borebi tinha 14 
casos ativos, Areiópolis conta-
bilizava 27 infecções, enquan-
to que Macatuba registrava 
151. Em Borebi e Areiópolis
ninguém estava internado. Já
em Macatuba, três pessoas ha-
viam sido hospitalizadas.

Nesta semana, Macatuba 
registrou o primeiro caso de 
flurona, contaminação dupla 
por Covid-19 e Influenza, da 

região. O prefeito Anderson 
Ferreira (PODE) afirma que 
não há motivo para desespe-
ro, mas alerta para o aumento 
de casos das duas doenças em 
todo o país. Ele ressalta que, 
com a imunização avançada e 
menos casos graves, a Saúde 
está preparada para continuar 
enfrentando a doença.

“Reabrimos a UAC (Unida-
de de Atendimento à Covid), 

onde o atendimento foi estendi-
do para as 18h, instalamos ten-
das, intensificamos o trabalho 
de conscientização e fiscaliza-
ção em todo o município e tam-
bém contamos com mais profis-
sionais de saúde. Vamos seguir 
utilizando máscara, higienizan-
do as mãos e evitando aglome-
rações. Somente assim vamos 
superar mais este momento de 
dificuldade”, finaliza. 
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B Caderno B
“Não sou uma pessoa individual, sou um ser coletivo”
Com uma doença degenerativa que o fez perder a visão, lençoense explica a importância do apoio das pessoas na vida de alguém com deficiência

Rafaela Damasceno

Inclusão e acessibilidade 
são importantes para que a 
pessoa com deficiência con-

siga desenvolver todo o seu 
potencial, tendo condições de 
aprender e desenvolver qual-
quer atividade dentro de suas 
limitações. O Dia Mundial do 
Braille, comemorado na última 
terça-feira (4), visa divulgar o 
sistema de escrita e leitura tá-
til para pessoas com deficiên-
cia visual. Criado por volta de 
1825 por Luis Braille, o código 
proporcionou que os cegos pu-
dessem ter acesso à leitura. 

“O cego não era incapaz de 
ler, mas o instrumento social de 
leitura e escrita o tornava inca-
paz de ler. Luis Braille, que per-
deu a visão após um acidente 
quando criança, criou o código 
formado por seis pontos em 
relevo que permite que o cego 
leia com a ponta do dedo. Essa 
incapacidade atribuída à pes-
soa com deficiência, essa limi-
tação, é parte de uma constru-
ção social”, explica Eder Pires 
de Camargo.

Professor de física na Unesp 
de Ilha Solteira, ele também 

ensina Braille e outras disci-
plinas. Eder não nasceu cego, 
mas cresceu com uma doença 
chamada retinose pigmentar, 
que causa a degeneração da re-
tina. Começou a perder a visão 
aos sete anos de idade e, hoje, 
aos 49, já a perdeu quase por 
completo. Mesmo assim, não 
deixou que a deficiência paras-
se sua vida.

Apesar de a sociedade ain-
da ter uma ideia ultrapassada 
de que as pessoas com defi-
ciência devem ser dependen-
tes, elas precisam apenas dos 
instrumentos adequados para 
realizar atividades que não 
conseguiriam de acordo com 
os métodos tradicionais. Eder 
conta que ainda consegue en-
xergar, mesmo que pouco, pela 
visão periférica, o que possibi-
lita que realize uma atividade 
que ama: correr.

“Quero deixar aqui, inclusi-
ve, minha gratidão à Prefeitura 
Municipal e ao setor de esporte. 
Pedi para que eles pintassem de 
branco a guia que separa a pis-
ta de atletismo da grama, e isso 
permite agora que eu me orien-
te e corra no local. Com aces-
sibilidade, a pessoa com defi-

ACESSIBILIDADE - Eder fala sobre a importância dos 
instrumentos adequados na vida de pessoas com deficiência

ciência tem plenas condições 
de desenvolver suas funções de 
vida em sociedade”, explica. 

Ao longo dos anos, Eder 
acumulou conquistas e ocu-
pações. Em 2016, se tornou o 
primeiro deficiente visual com 
livre docência no Brasil. Atu-
almente, também possui nove 
livros publicados e pretende 

lançar o próximo em 2023, que 
falará sobre materiais e mé-
todos de ensino de física para 
alunos com deficiência visual.

É claro que Eder encontrou 
muitos obstáculos em sua vida, 
mas conseguiu enfrentá-los 
com a ajuda de muitas pessoas. 
Algumas, como Luis Braille, 
abriram caminho para as pesso-

as com deficiência no passado; 
outras, como um professor de 
matemática que teve no Ensino 
Médio, lhe deram a coragem 
que precisava para continuar 
enfrentando os desafios. “Esse 
professor, Edevar Moretto, me 
buscou no fundo da sala de 
aula em uma época em que eu 
só dormia. Ele me pegou pela 
mão, me levou na primeira 
carteira e me disse ‘você tem 
potencial’. Se não fosse por ele, 
não sei o que teria acontecido 
comigo”, conta.

Com o apoio do professor 
e de sua família, Eder decidiu 
seguir carreira e aprender físi-
ca. Teve que usar muito a sua 
visão periférica, principalmen-
te para tentar ver os formatos 
dos gráficos, mas depois teve 
acesso pela via tátil, que o au-
xiliou a aprender. “Aqui falam 
muitas vozes. A voz da minha 
mãe, do meu pai, da minha 
família, até mesmo da lei bra-
sileira de inclusão. Claro que 
eu me esforcei, mas tudo isso 
participou da minha constru-
ção. Não sou uma pessoa indi-
vidual, sou um ser coletivo. A 
minha voz é coletiva”, finaliza.

Falando sobre a acessibili-

dade, Eder conta que a BMOL 
(Biblioteca Municipal Oríge-
nes Lessa) possui um acervo 
grande de livros em Braille, e 
explica que o Brasil, em 2018, 
aderiu ao Tratado de Marra-
queche, um acordo interna-
cional que facilita o acesso da 
leitura para as pessoas com 
deficiência visual. “Se uma 
pessoa solicitar à legislação, 
as editoras são obrigadas a 
produzir as obras em Braille. 
O código é insubstituível na 
alfabetização de uma criança 
cega, mesmo com as formas de 
leitura auditiva. O contato tátil 
é indispensável”, comenta.

O professor, em seu canal 
no Youtube (Eder Pires de Ca-
margo), possui uma playlist 
com um curso gratuito de Brail-
le. Em três aulas, ele explica os 
fundamentos básicos e o alfabe-
to utilizado pelo código de lei-
tura, que é fundamental na vida 
de uma pessoa com deficiência 
visual. “É muito importante ter 
a escrita em Braille nas caixas 
de remédio, produtos do merca-
do etc. É relativamente recente 
a inclusão dessa escrita, e isso é 
essencial, torna os itens acessí-
veis”, acrescenta. 

FOTO: MARCELA ESTEVAM DE OLIVEIRA/DIVULGAÇÃO
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Classificados

PEDREIRO. TRATAR 
(14) 99806-4873.

MÁQUINA DE costura 
- Venda de gabine-
tes, peças, motores, 
caixinhas, bancadas e 
consertos. Tratar Rua 
Santo Antonio, nº 773 - 
Bela Vista / (14) 99712-
5303 com Cícero.

J. C. Serviços de jardi-
nagem, podas, roçamos 
terrenos, chácaras. 
Tratar (14) 99888-2746 
/ 99130-5687.

FAÇA SUA carta de 
crédito conosco. Entre 
em contato com nossa 
equipe e saiba mais 
(14) 99628-2424 / 
3436-2424. Imobiliária 
RE/MAX Diamante.

VENDO IMPERME-
ABILIZANTE para 
telhas e tijolos 50 litros 
R$ 500,00 à vista. 
Tratar (14) 98175-0076 
e whatsapp.

VENDE-SE ESTERCO 
bovino sem agrotóxico, 
embalagem de 5kg, 
faço entrega a domicí-
lio somente em Lençóis 
Paulista, para pedidos 
acima de 10 unidades. 
Ele é composto de 
estrume puro bovino, 
urina (uréia) e 20% de 
serragem (pó de serra), 
e ensacado direta-
mente da esterqueira, 
não é peneirado e o 
processo de curtimento 
é natural. OBS: Para 
lojistas preços e frete 
a combinar. Os pedidos 
serão entregues com 
2 dias úteis mediante 
identificação clara 
do interessado pelo 
WhatsApp. Tratar com 
Andrade (14) 99721-
7534.

COMPRAMOS SEU 
carro e pagamos à 
vista. Tratar (14) 98175-
0015 whatsapp.

ENGENHO EVEN-
TOS - Salão de festas. 
Local para casamen-
to- aniversários e 
confraternização. Com 
área externa e interna 
para casamentos. 
Tratar (14) 98175-0076 
e whatsapp.

EXCELENTE OPOR-
TUNIDADE para escri-
tórios, vende-se mesas, 
gaveteiros e armários, 
confeccionados em 
mdf e revestimentos 
padronizados. Tratar: 
(14) 99118-0204

A SUA casa trincou? 
Orçamento grátis com 
engenheiros. Tratar (14) 
99165-1106 / 99650-
3279 / 0800-11-8023.

APARTAMENTO - 
Centro - Edifício San 
Remo, 4º andar, 4 quar-
tos sendo 1 suíte, todos 
os quartos com guarda-
-roupa planejados, 2 
banheiros, cozinha com 
armários planejados, 
sala ampla de tv e 
jantar, lavanderia com 
armário embutido, ga-
ragem, academia, salão 
de festa e playground. 
Valor: R$ 550.000,00. 
Tratar (14) 99795-2449. 
Creci 194.142.

VENDE-SE CASA 
frente e fundo na Ron-
don, casa frente sendo 
3 quartos, sala, copa, 
cozinha, lavanderia, 2 
banheiros, casa fundo 2 
quartos, sala, cozinha, 
banheiro, lavanderia e 
garagem para 3 carros. 
Tratar (14) 99710-7993 
ou (14) 99830-3079.

CASA - 3 quartos, 2 
banheiros, cozinha, 
amplo quintal, valor R$ 
230.000,00. Tratar (14) 
3263-1118 / 99781-
2567 / Consult. Rua 
Geraldo Pereira de 
Barros 853.

CASA - Jardim Caroli-
na - Quitada, 2 quartos, 
de esquina, com gara-
gem, portão eletrônico, 
área de serviço, preço 
a combinar. Tratar (14) 
98175-5992.

VENDE-SE CASA em 
Alfredo Guedes. Tratar 
(14) 98822-1372 / 
3263-2793.

CASA - Cecap - Frente 
e fundo, 145 m², valor 
249.000,00. Tratar (14) 
99749-3106. Rua Plinio 
Doyle, n° 43.

CASA - Nova Lençóis 
- Casa geminada, laje, 
banheiros revestidos. 
Casa fundo ótima para 
investimento. Valor 
R$ 330.000,00, aceito 
troca por casa/chácara. 
Tratar (14) 99800-5731.

VENDE-SE UMA casa 
em Alfredo Guedes na 
Rua 15 de Novembro 
217, com terreno de 
15x96 m, fundo divisa 
com Rio Lençóis. Tratar 
(14) 3264-6403 ou (14) 
99712-9948

JD UBIRAMA 
vende-se casa na Rua 
Borba Gato, 390, com 
03 quartos, sendo 
01 suíte, sala, copa, 
cozinha, lavanderia, 
quarto de empregada 
com banheiro, edícula 
com churrasqueira e 
cozinha, garagem para 
02 carros coberta. 
Tratar (41) 99815-9747 
com Maristela.

CASA - Vila Mamedina 
- Tratar (14) 98231-
1207.

SERVIÇOS DIVERSOS

CHÁCARAS
VENDA

GUINCHO - 24 horas, 
tratar (14) 99693-1478

VENDE-SE MANDIO-
CA limpa. Valor R$ 5,00 
o quilo. Acima de 10 
quilos fazemos entrega. 
Tratar (14) 98825-4842.

SHOPCAR VEÍCULOS 
- compro seu carro, 
moto, pago à vista. 
Tratar (14) 98175-0076 
com Paulo.

VENDE-SE PIA-
NO Alemão, marca 
M.Schwartzmann, valor 
R$ 2.800,00. Tratar (14) 
99739-1289.

CARIMBOS LENÇÓIS 
e folhinhas. Tratar na 
Rua João Capoani, 71, 
Núcleo. Telefones (14) 
3263-2677 / 99702-
1688

GRAFITE PARA facha-
da, pinturas artísticas 
com desenhos para 
fachadas comerciais 
e residências. Studio 
Paccola (14) 99832-
3243.

ALONSO CABELEI-
REIRO. Av. Hermínio 
Jacó, no 622 no bairro 
Nova Lençóis, atendi-
mento de segunda a 
sábado e aos domingos 
e feriados até às 
12:00h. Estamos com 
ótimos preços. Tratar 
(14) 99728-5999.

VENDE-SE CAMA 
de solteiro, madeira 
branca, ótimo estado. 
Tratar (14) 99739-1289 
WhatsApp. 

IZAEL ESTOFADOS. 
Tratar (14) 3264-7063 / 
99738-3544 - Aten-
dimento para toda a 
região!

SERRALHERIA 
MARIMBONDO - 
Fabricamos portões 
basculantes, portão 
de correr, portas, 
grades de proteção e 
estruturas metálicas. 
Faça um orçamento. 
(14) 3263-0564

SUCATÃO DO Didi 
(sob nova direção) - 
Compro ferro, papelão, 
cobre, alumínio em 
geral. Tratar na Rua 
Willian Orsi, nº 57, 
Jardim Itapuã. Fone: 
(14) 3436-1926 / 
98816-9036.

FERNANDO CABE-
LEIREIRO Sorriso. 
Horário de atendimento 
de segunda das 9h 
às 12h30 e de terça à 
sexta-feira das 9h às 
12h30 e 14h30 às 19h e 
aos sábados das 9h às 
12h00 e 13h30 às 19h. 
Domingos e feriados 
não abrimos. Na Av. 
Procópio Ferreira, 510, 
Cecap ou telefone (14) 
99675-2769.

RESIDÊNCIAS
VENDA

VENDO COLCHÃO 
inflável antiescaras, 
modelo PL7520, sem 
bomba e bem conserva-
do. Tratar: (14) 99606-
6194 e 99714-9830

SERRALHERIA 
CONEGLIAN Lençóis 
- seu portão está com 
algum problema? Fa-
zemos manutenção em 
portões automáticos e 
correr - troca de cabo 
de aço, kit e roldanas, 
placas de motores - 
rolamentos, roldanas, 
fechaduras elétricas 
ou simples - revisão 
geral. Fabricação de 
portões basculante / 
correr / social / grades 
de proteção para vitrôs 
e portas / qualquer tipo 
de esquadria metálicas. 
Ligue: (14) 3263-1148 
ou 99758-3585 / 
99633-7516.

CARICATURAS DIGI-
TAL e ao vivo. Studio 
Paccola. Tratar: (14) 
99832-3243.

GALERIA MARIA 
“Mistura do Brasil”. 
A loja que faltava em 
Lençóis Paulista, conta 
espaço natura, moda 
indiana, decorações 
de várias regiões do 
Brasil, acessórios 
com muito requinte e 
bom gosto, além de 
vinhos, doces finos em 
cachepôs de madeira 
e a famosa bagaceira, 
a cachaça. Localiza na 
Rua Raul Gonçalves de 
Oliveira, 113, descendo 
o Banco do Brasil, @
galeriamarialp. Tratar: 
(14) 3264-2645 ou (14) 
99689-3939.

CHECK LAUDO - 
Vistoria Veicular, vis-
toria em autos, motos, 
ônibus, caminhões, 
etc. Rua Líbero Badaró, 
523, Jardim Morumbi 
(ao lado da oficina do 
Millani). Tratar (14) 
3263-1795 / 99711-
5644.

AUTO STILO Lava 
Car - lavagens simples 
a completa, lavagem 
interna e polimento 
Rua Nove de Julho, no 
999 - Centro. E-mail 
esthemacedo@gmail.
com. Tratar: (14) 99178-
4013

FAÇO COSTURAS e 
reformas de roupas em 
geral. Faço principal-
mente jalecos. Tratar 
(14) 99671-7781 ou na 
Rua Amazonas, 532, 
Vila Cruzeiro

O MELHOR aten-
dimento e o melhor 
pra você...Corre pra 
cá...Rua Alexandre 
Raimundo Paccola, 
186, Rondon, fone (14) 
3263-2125.

RUBINHO ESTO-
FADOS - conforto e 
qualidade em 1º lugar, 
reforma de estofados 
em geral. Tratar na Av. 
Nações Unidas, 230, 
Núcleo. Fone (14) 3264-
7318, (14) 3264-8163 e 
99781-7519.

SALA COMERCIAL 
- Centro - Edifício Luís 
Paccola, com 40 m². 
Valor R$ 700,00, já 
incluindo o condomínio. 
Tratar (14) 99181-6064 
/ 99116-1977.

ALUGO SALA para 
estética. Tratar (14) 
99789-3425 / 99787-
0743.

SALA COMERCIAL 
- Centro - Vende-se 
com 48 m, 2 banheiros 
azulejados até o teto, 
com pintura / ilumi-
nação nova, área de 
recepção desocupada, 
ótima oportunidade. 
Tratar (14) 99791-3666 
/ 98206-3296. Creci 
64.827.

RUA 15 de Novembro, 
1.242. Vende-se casa 
com 190.00m2. R$ 
270mil. Tratar (14) 
99897-6444.

ALUGA-SE SALAS 
para escritório em 
prédio novo. Tratar 
(14) 98175-0076 e 
whatsapp.

ALUGA-SE/VENDA 
SALA no Ed. Luiz Pac-
cola com 40 m², dois 
banheiros e divisórias. 
Tratar (14) 99116-1977 
com Paulo.

EXCURSÕES

VEÍCULOS

VENDE-SE AGILE, 
2011, flex, preto. Tratar 
(14) 99674-7626.

VENDE-SE FUSCA 
1300l ano 1980. Ótimo 
estado. Tratar: (14) 
99625-6905

VENDE-SE CONSÓR-
CIO de carro, com 38 
parcelas pagas, faltan-
do 34 para quitar. Tratar 
(14) 99166-6279.

VENDE-SE GOL 1.0, 
ano 2003 / 2004, cor 
prata, bem conservado, 
pneus novos, 4 portas, 
valor R$ 13.000,00. 
Tratar (14) 99680-3097.

IMÓVEIS
COMERCIAIS

VENDO CADEIRA de 
Banho seminova e bem 
conservada. Tratar: (14) 
99606-6194 e 99714-
9830

ALUGA-SE CHÁ-
CARA. Tratar: (14) 
99754-4603 ou (14) 
3263-5034.

EM BUSCA de locação 
facilitada, sem caução 
e sem fiador? Fale 
conosco para saber 
mais informações (14) 
99628-2424 / 3436-
2424 Imobiliária RE/
MAX Diamante.

APARTAMENTO 
- Todo mobiliado, 7 
km da Bracell, água, 
energia, condomínio, 
vaga de garagem. Tudo 
incluso. R$ 2.000,00. 
Tratar com José (14) 
99721-7534 WhatsApp.

APARTAMENTO - 
Térreo do Condomínio 
Residencial Paineiras, 
com 3 quartos, sala, 
cozinha, banheiro, área 
de serviço e uma vaga 
na garagem. Tratar (14) 
99752-7297 / 99774-
6321.

ALUGO 4 aptos 
térreos. 2 aptos com 
2 suítes e 2 com 1 
suíte. Mobiliados, 
guarda-roupas, camas, 
criados, 2 armários na 
cozinha, mesas e ca-
deiras, ventiladores de 
teto. Sem condomínio. 
Rua Tibiriçá, 75. Tratar: 
(14) 99745-9808.

ALUGO APARTA-
MENTO Praia Grande 
- temporada - 8 andar - 
em frente ao mar - Gui-
lhermina. 3 dormitórios. 
Tratar (14) 98175-0076 
e whatsapp.

APARTAMENTO 
- Centro - 3 quartos 
sendo 1 suíte, 2 
banheiros, lavanderia, 
sala, cozinha e 2 vagas 
na garagem. Edifício 
Flamboyant, 5° andar. 
Tratar (14) 99113-6266.

EDÍCULA ALDEIA 
- para confraterni-
zações - “ambiente 
familiar”. Lugar amplo 
com cobertura, quarto, 
banheiro interno, sala, 
copa com churrasquei-
ra, quadra, piscina, 
banheiro externo mas-
culino, mesa de bilhar 
e, acessórios (Freezer, 
TV). Tenho mesas e 
cadeiras para alugar. 
Tratar (14) 99768-0518 
Vivo whats.

APARTAMENTO - 
Pitangueiras, Guarujá 
- 2 vagas de garagem, 
100 metros da praia, 
com serviço de praia, 
para 6 adultos. Tratar 
(14) 98139-6612.

APARTAMENTO 
- Quarto, cozinha, ba-
nheiro, mobiliado / sem 
mobília, próximo ao 
centro, Avenida João 
Paccola 1.255, com 
garagem. Tratar (14) 
99614-3198 WhatsApp.

TERRENO - Planal-
to - Lote com 200 
m² (10x20). Valor R$ 
105.000,00. Tratar 
(14) 3264-3343. Líder 
Imobiliária.

TERRENO EM local 
privilegiado, 211 m², 
frente livre de 24 me-
tros, ótima localização, 
Maria Luiza I, quitado, 
valor R$ 129.000,00. 
Tratar (14) 99749-3106.

TERRENO 200 m², 
casa fundo 44 m², 1 
quarto, Maria Luiza I, 
valor R$ 159.000,00. 
Tratar (14) 99749-3106.

VENDE/TROCA 
TERRENO 300m² no 
condomínio fechado 
Spazio em Lençóis, por 
chácara. Tratar (14) 
99682-8837.

TERRENO - Itamaraty 
- 427 metros, esquina, 
plano, todo murado. 
Tratar (14) 99657-8744.

VENDE-SE TERRENO 
no Grajau com 250 
metros, na parte alta 
do bairro próximo à 
primeira Avenida, 50% 
com muro e calçada. 
Ótima oportunidade. 
Tratar (14) 99791-3666 
/ 98206-3296. CRECI 
64827.

SABORES DE Minas 
- meia cura, queijos 
artesanais, vinhos e 
salames. Tratar: (14) 
99623-1664 ou (14) 
99696-7124.

RESIDÊNCIAS
ALUGA

CASA NO Jardim 
Itamaraty com 1 
dormitório, 64 m² de 
construção e 396 m² de 
terreno, à venda por R$ 
450.000,00. Tratar (14) 
99628-2424 / 3436-
2424. Imobiliária RE/
MAX Diamante.

CASA - Nações - 
Vende ou troca casa 
com 2 quartos, sala, 
cozinha, garagem 
coberta para 2 carros e 
área de serviço. Valor 
R$ 230.000,00. Troca 
por casa de 4 cômodos, 
terreno inteiro ou edí-
cula em terreno inteiro. 
Tratar (14) 99630-3099. 
Rua Colômbia 454.

VENDE-SE OU troca 
por casa, 3 alqueires de 
terra no Rio Claro, ven-
do separados também. 
Tratar (14) 99868-9731.

TERRENOS PARCE-
LADOS, pronto para 
construir, Residencial 
Antonio Lorenzetti 
Filho, a partir de 250 
m², aceita financiamen-
to bancário. Tratar (14) 
99781-2567 WhatsApp.

TERRENO DE 335 
m², Villacitta I, aceita 
permuta. Tratar (14) 
3263-1118 / 99781-
2567 / Consult. Rua 
Geraldo Pereira de 
Barros, 853.

TERRENO - Vila da 
Mata - Lote com 260,98 
m², área mista, ótima 
localização, avenida 
parte alta. Valor 
R$ 45.000,00 + 181 
parcelas para assumir 
de R$ 870,00. Tratar 
(14) 3264-3343. Líder 
Imobiliária.

Obituário
DATA: 29/12/2021 a 07/01/2022

Agnaldo Zafani faleceu na quinta-feira (6), aos 51 anos, em Lençóis Paulista
Adélia de Oliveira faleceu na terça-feira (4), aos 85 anos, em Lençóis Paulista
Alice Garijo Calvo faleceu na terça-feira (4), aos 87 anos, em Borebi
Rowilson Roselli Abiuzzi faleceu na terça-feira (4), aos 62 anos, em 

Lençóis Paulista
Sueli Gonçalves de Pádua faleceu na segunda-feira (3), aos 42 anos, em 

Lençóis Paulista
José dos Reis faleceu no domingo (2), aos 773 anos, em Lençóis Paulista
Palmira Lucia Nobile de Lima faleceu no domingo (2), aos 84 anos, em 

Lençóis Paulista
Stefany Fernanda Oliveira faleceu no domingo (2), aos 18 anos, em 

Macatuba
Paulo Nogueira de Mattos Filhos faleceu no sábado (1), aos 70 anos, em 

Lençóis Paulista
Luiz Aparecido Anholeto faleceu na sexta-feira (31), aos 60 anos, em 

Lençóis Paulista
Maria Vicentina Machado faleceu na sexta-feira (31), aos 75 anos, em 

Lençóis Paulista
Marinalva Rodrigues de Carvalho faleceu na sexta-feira (31), aos 58 

anos, em Lençóis Paulista
Francisca Maria de Jesus Ribeiro faleceu na quarta-feira (29), aos 77 

anos, em Borebi

Rua Ignácio Anselmo, nº 394, Centro, Lençóis Paulista - SP
CEP: 18680-080 Tel: 14-32641973

E-Mail: lencoispaulista@arpensp.org.br

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documen-
tos exigidos pelo Artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

AMILTON ANTONIO DA SILVA e ROSEMEIRE ARA-
NHA, sendo o pretendente: nacionalidade brasileiro, solteiro, con-
vive em união estável, aposentado, nascido em Cupira - PE, aos 
03/04/1967, residente e domiciliado em Lençóis Paulista - SP, filho 
de ANTONIO LUIS DA SILVA e de MARIA JOSÉ DA SILVA; e a 
pretendente: nacionalidade brasileira, divorciada, auxiliar de cozinha, 
nascida em Lençóis Paulista - SP, aos 29/07/1971, residente e do-
miciliada em Lençóis Paulista - SP, filha de ELISIO ARANHA e de 
LUCINDA ANTONIA ARANHA.

VITOR HUGO GOMES e ISABELA CAVASSUTTI MOR-
BI, sendo o pretendente: nacionalidade brasileiro, divorciado, convi-
ve em união estável, motorista, nascido em Lençóis Paulista - SP, aos 
14/10/1994, residente e domiciliado em Lençóis Paulista - SP, filho 
de DELIA APARECIDA GOMES; e a pretendente: nacionalidade 
brasileira, solteira, convive em união estável, professora, nascida em 
Macatuba - SP, aos 14/05/1996, residente e domiciliada em Lençóis 
Paulista - SP, filha de MICHEL ANDRÉ MORBI e de ÉRIKA CRIS-
TINA CAVASSUTTI MORBI.

GABRIEL BODO DE ANDRADE e ISABELA RADICCHI, 
sendo o pretendente: nacionalidade brasileiro, solteiro, balconista, 
nascido em Lençóis Paulista - SP, aos 01/03/1994, residente e do-
miciliado em Lençóis Paulista - SP, filho de LUIS FERNANDO DE 
ANDRADE e de SILMARA ADRIANA BODO DE ANDRADE; e 
a pretendente: nacionalidade brasileira, solteira, professora, nascida 
em Lençóis Paulista - SP, aos 16/03/1995, residente e domiciliada em 
Lençóis Paulista - SP, filha de DAILTON RADICCHI e de LUCIANA 
APARECIDA DA SILVA.

RICARDO DIAS VIRGINIA e JULIANA APARECIDA PI-
NHEIRO, sendo o pretendente: nacionalidade brasileiro, solteiro, 
convivente em união estável, calheiro, nascido em Lençóis Paulista 
- SP, aos 13/11/1995, residente e domiciliado em Lençóis Paulista
- SP, filho de EVALDO APARECIDO VIRGINIA e de SILVANA 
MIRANDA DIAS; e a pretendente: nacionalidade brasileira, solteira,
convivente em união estável, auxiliar de escritório, nascida em Len-
çóis Paulista - SP, aos 17/11/1990, residente e domiciliada em Lençóis 
Paulista - SP, filha de ADÃO DE JESUS PINHEIRO e de MARIA 
APARECIDA CORDEIRO PINHEIRO.(pretendem converter união
estável em casamento)

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma 
da Lei.

Lavro o presente, que afixo no lugar de costume e publico pela 
Imprensa Local.

Lençóis Paulista,06 de janeiro de 2022.
O Oficial: RICARDO GALLEGO.

EDITAL DE CASAMENTO

PRAIA GRANDE, bate 
e volta, dia 23/01, 
com direito a café 
da manhã, banho e 
ônibus com wi-fi. 
Reserve seu lugar. 
divide no cartão e 
aceito Pix, valor R$ 
210,00 por pessoa. 
Tratar (14) 99738-0536 
com Bete.

EXCURSÕES PARA 
Compras (São Paulo) 
de: Terça para Quarta 
ou Sexta para Sábado. 
Tratar: (14) 3263-6938 
/ (14) 3264-7919 / 
(14) 99702-7108 / (14) 
99794-7639. Falar com 
Arlindo ou Eliza.

ATENÇÃO PATROAS! 
Se você precisa de 
empregada doméstica 
com experiência ligue 
para o Sindicato das 
Domésticas. Tratar (14) 
99743-5826 das 14h às 
17h30.

TEMOS VAGAS 
para contratação de 
deficientes. Favor levar 
documentos e currículo 
na Kazzo Confecções 
e Comercio situada 
na Rua Pedro Monte 
nº 185 - Jardim Sonho 
Meu, Macatuba. (14) 
3298-9898.

OPORTUNIDADE 
ÚNICA - 30% a 100% 
de lucro, incentivo toda 
campanha, sorteio 
de brindes, promo-
ções exclusivas para 
consultora, chances 
de participar dos 
programas do SBT. 
Interessados entrar em 
contato com Valdineia. 
(14) 99129-9933.

EMPREGOS

FAÇO SERVIÇOS de 
capinação e mata mato 
em terrenos e quintais. 
Tratar (14) 99658-0671 
com Luiz.

ALIMENTAÇÃO

APARTAMENTO 
- Nova Lençóis - 
Residencial Atalaia 
sendo 2 quartos, sala, 
banheiro, cozinha, área 
de serviço e 1 vaga 
garagem. Tratar (14) 
99181-6064 Rose / 
99116-1977 Paulo.

ALUGA-SE CHÁ-
CARA, no São Judas 
Tadeu para eventos 
em geral. Para mais 
informação entrar em 
contato. Tratar (14) 
99653-1140 ou (14) 
3263-4713.

TERRENOS
VENDA

TERRENO - Itamaraty 
- 427 metros, esquina 
e murado. Tratar (14) 
99657-8744.

TERRENO - Residen-
cial Antonio Lorenzetti, 
200 m², quitado, troca 
por casa pequena ou 
começada, volto 
diferença. Tratar (14) 
99650-0053.

TERRENO - Vila da 
Mata - Lote com 250 
m². Valor R$15.000,00 
+ 185 parcelas para 
assumir de R$ 550,00. 
Tratar (14) 3264-3343. 
Líder Imobiliária.

TERRENO - Itamaraty 
- Com 517,50 m², parte 
alta. Tratar (14) 99685-
8181.

VENDO TERRENO 
no Condomínio Spazio 
Verde. Metragem 
total: 336m2. Valor: R$ 
290.000,00. Particular. 
Contato: (14) 98121-
9398

VENDE-SE 2 terrenos 
no Spazio Verde condo-
mínio fechado. Tratar 
(14) 99617-4371

ALUGA-SE CHÁCARA 
para temporada, pró-
ximo a nova rodoviária 
em Lençóis, 20 pessoas 
no máximo (só família), 
totalmente equipada, 
pode pernoitar. Tratar 
(14) 99772-7315 / Livre 
para Réveillon e Natal.

CHÁCARA - Alfredo 
Guedes - 3 mil metros, 
com água, luz, rancho, 
pomar, horta, lago 
com peixes, bairro 
Areia Branca. Valor R$ 
230.000,00. Tratar (14) 
99770-4494.
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APLICATIVO
 UNIMED

Baixe o aplicativo UNIMED SP – CLIENTES e 
tenha recursos que facilitam a utilização do 

seu plano de saúde.
 

GUIA 
MÉDICO

EXTRATO DE 
AUTORIZAÇÕES

CARTÃO  
VIRTUAL

EMISSÃO
 DE BOLETOS

LIBERAÇÃO
 DE GUIAS

EXTRATO DE
 COPARTICIPAÇÃO

A Unimed Lençóis Paulista sempre com você. Aponte a 
câmera do celular e baixe agora o aplicativo pelo QR Code.

2022 começa com muitos lençoenses estreando idade nova e 
recebendo as felicitações dos amigos e familiares. Parabéns a todos!

FOTOS: DIVULGAÇÃO

A lembrança desta semana é do início da década de 
1960. Na foto, o prédio da antiga Cadeia Municipal de 
Lençóis Paulista, que funcionava na esquina das ruas 
Sete de Setembro e Inácio Anselmo, na frente da atual 
Casa da Cultura Prof.ª Maria Bove Coneglian. O local foi 
desativado na época e demolido pouco tempo depois.

RECORDANDO

• O ECO • LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, SÁBADO, 8 DE JANEIRO DE 2022 •

ASSINE
3269-3311

Jackson Naves, sá bado (8)

Mirella Dias, domingo (9)Matheus Leme, terç a-feira (11) Taí s Caroline da Silva, sexta-feira (7)

Alisson Pasqualinoto, sá bado (8)

Ivana Casali, quinta-feira (6)Douglas Moretto, quinta-feira (6)

Beatriz Malavasi Repke, quinta-feira (6)Ana Cruzeiro, quarta-feira (5)
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